



Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@sh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Geschäftsbericht der EKS AG

Der Regierungsrat unterbreitet dem Kantonsrat den Begleitbericht zum Geschäftsbericht 2023 der Elektrizitätswerk des Kantons Schaffhausen AG (EKS AG). Die EKS AG hat das Geschäftsjahr 2023 - trotz eines erneut sehr anspruchsvollen Umfelds - mit einem insgesamt guten Ergebnis abgeschlossen. Der Gewinn liegt bei 5,1 Mio. Franken, dies bedeutet eine Zunahme des Konzernergebnisses gegenüber dem Vorjahr (+ 2,2 Mio. Franken). Das Betriebsergebnis liegt 2023 mit 16,2 Mio. Franken leicht höher als im Vorjahr (+ 0,8 Mio. Franken). Die Dividende beläuft sich auf 2,98 Mio. Franken. Davon erhält der Kanton Schaffhausen mit einer Beteiligung von 85 % an der EKS AG rund 2,53 Mio. Franken. Hinzu kommen Ertragssteuern an Kanton und Bund. Die Eigenkapitalquote der EKS präsentiert sich weiterhin gut. Sie liegt bei 80 %.

Der Gesamtabsatz im EKS-Versorgungsgebiet stieg um 4 Mio. kWh auf 484 Mio. kWh. Der Anteil der Einspeisung aus erneuerbaren Energien hat um 12,1 % zugenommen. Er betrug 116,1 Mio. kWh und deckte damit 23,8 % (Vorjahr 21,2 %) des Energiebedarfs der EKS ab. Ende 2023 waren im Versorgungsgebiet der EKS AG 3'394 Photovoltaikanlagen (Vorjahr: 2'692) installiert.

Der Geschäftsbericht der EKS AG wird vom Kantonsrat formell zur Kenntnis genommen.

Schaffhausen, 4. Juli 2024
Nr. 26/2024

Staatskanzlei Schaffhausen